



1. 各クラス6月の目標 2. 先月の子ども様子

ひよこ組

- 園の生活リズムに慣れ、落ち着いて楽しく過ごす。
- 5月に入り、笑顔で登園してくる子が増えてきました。その笑顔を見ると私達も、保育園が少しずつ子ども達にとって安心して過ごせる場になってきてくれている事を感じ嬉しくなります。もちろん、涙を堪えている子もいます。そんな子には『泣いてもいいんだよ』と伝え、我慢しないで思いや感情をしっかりと出せるよう接しています。まだまだ泣いたって当たり前。頑張って、登園してくれている事に拍手の気持ちでいっぱいです。毎日、一人ひとりの気持ちをしっかりと受け止めていきたいと思っています！

あひる組

- 園の生活リズムや環境に慣れ、落ち着いて楽しく過ごす。
自分のマークを覚えようとする。
- 少しずつ園や保育士にも慣れて、笑顔で過ごせるようになってきたあひる組のお友達。最近では朝の牛乳を飲んだらお外に行く！という流れを覚えて帽子を指さし「あ！あ！」と教えてくれたり、給食を食べたらお布団にころん、と自分で寝転がる姿も見られています。食事のエプロンを保育士と一緒に黒バケツに入れに行っていますが、「〇〇マークだよ」と伝えると「これ？」と確認したり、何も言わなくても自分で片付けられている子もいます。自分のマークに親しみを感じ、覚えてもらえるように繰り返し伝えていきたいと思っています。

りす組

- 梅雨の季節の中でも、自分の好きな遊びを見つけて楽しむ。
- 生活の流れをつかめるようになり、散歩に行くことやホールに行くことを伝えると進んで帽子をかぶったり、上履きを履いたりして準備をしています。上履きのループを自ら引っ張り、スムーズに履く姿も増えてきました。
会話を楽しむ姿も増えていて、園周辺を散歩すると「お魚いた」「清掃車だ」と、見つけた物を保育士や友達に伝えて楽しく歩いています。共感してもらえるととても嬉しそうにしています。戸外遊びでは、虫探しに興味津々の子ども達。ダンゴ虫を見つけると、ツンツン触り「キャー！」と嬉しそうな反応をしています。

うさぎ組

- 梅雨の季節の中でも、自分の好きな遊びを見つけて楽しむ。
- 近頃のうさぎ組は、自分で考えて遊びが広がっています。散歩先のふみいたストレッチのボードに向かってなにやらピアノを弾く仕草。それは…「パソコンやってるの」とのこと。室内でも四角く繋げた井桁ブロックをL字に曲げて、バシャパシャとキーボードを打つ真似。何をしているのかなと訊いてみると「べんきょうでーす」と。いかにも令和生まれの子ども達と感心。おままごとコーナーでは、「いらっしやいませー」と食べ物屋さんのおすすめは「スープ」「マンゴウ」なんとおしゃれなのでしょう。おまけに「ぼいんとカードどうぞ」と勧められました。マグネット玩具で作ったマイクで熱唱する子ども達、歌うはお気に入りの「あんぱんまん」。あんぱんまんはいつの時代も「優しいヒーロー♪」なんですね。



ぱんだ組

- 梅雨の天気について知り、室内で楽しく過ごす
友達や保育士と言葉のやりとりを楽しむ
- 気温が上がリ、戸外遊びが楽しい時期になりました。積極的に戸外へ出て体を動かすことが多い1か月でした。園庭では列になって走る練習や、スタート地点に並んでみんなでかけっこをしたりと、全力で体を動かすことができました。またボールをフラフープの輪の中へ通そうと投げ入れたり、少し難易度の高い遊び方をする子も増えてきました。園外へ散歩にも出るようになり、季節の植物や虫に触れながら公園での遊びを楽しんでいます。前の子との間が開いてしまい、歩く列が少し長くなってしまっていますが、少しずつ練習をしながら上達を目指していこうと思います。
季節の移り変わりで体調を崩しやすい時期ですが、梅雨の時期に負けずに6月も元気に過ごしていきたいと思っています。

きりん組

- さまざまな遊具を使い、友達と身体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 生活の流れを理解し「次は〇〇だね！」と、次の行動への見通しを持った声が聞こえてくるようになってきました。少しずつ気温が高い日が増えてきましたが、5月は過ごしやすい天気にも恵まれ、沢山戸外で遊ぶことが出来ました。お散歩や園庭遊びの時には虫探しやお花の観察・木の実探し等、自然に夢中なきりん組。ダンゴムシを沢山見つけ、少しの間でしたがきりん組のお友達として仲間入りしていました。また、散歩先で見つけた木の実を「さくらんぼだ！」「これはともろこしかな？」「梅干しの種みたいだね」と様々な食べ物の名前に見立てた会話が聞こえてきており、日々みんなの想像力に感心し、微笑ましさを感じています。
これから梅雨入り等で、天気が優れない日が多くなっていくとは思いますが、梅雨の合間のお天気が良い日には戸外で伸び伸びと遊び、室内遊びでは工夫をしていき、梅雨に負けずに過ごしていきたいと思っています。

らいおん組

- イメージしたものを色々な技法を使って製作してみようとする。
- 子どもたちが楽しみにしていたバス遠足、おひさま交流運動会の行事がありました。バス遠足当日は、みんないつも以上に朝からワクワクしている姿があり、水族館に着くと色々な魚を見て回りました。イルカショーでは、最前列を陣取ったらいおん組。水がかかると喜んでいました。気温が高く外でお弁当を食べられなかったのが残念ですが、保護者の方が作ってくれたお弁当を嬉しそうに食べていました。
おひさま交流運動会では、他のおひさま保育園のお友達と交流をしながら「じゃんけん電車」や「紙飛行機を飛ばし」をした後、お昼ご飯を一緒に食べました。子どもたちは行事後、「たのしかった〜」と言って、みんなの思い出がたくさん増えました！お忙しい中、水筒やお弁当の準備、ありがとうございました。

